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本报平顶山讯 9月12日，交通运输科技
示范工程现场推进会在中铁四局一公司焦
作至唐河高速公路汝州至方城段项目召
开。交通运输部党组成员、副部长王刚，河
南省委常委、常务副省长孙守刚，中铁四局
副总经理兼晋鲁豫区域指挥部指挥长孙长
希，交通运输部部属有关单位、部内有关司
局，各省、自治区、直辖市、新疆生产建设兵
团交通运输厅，相关科技示范工程创建单位
和技术支撑单位共计220余人参加会议。

上午9时，大会开幕。孙守刚致开幕辞。
王刚在讲话中指出此次推进会的主要

任务。
大会分别向通过现场验收的10项科技

示范工程授牌，向2022年立项创建的7项科
技示范工程第一承担单位颁发任务书。河

南省交通运输厅等6家单位分别作典型经验
交流，深圳市交通运输局作专题技术交流。

下午，与会人员观摩一公司焦唐高速汝
方段项目部智慧管理中心和智能集群施工
现场。在智慧管理中心，他们了解项目特色
亮点，观看项目工程数字化管理和科技示范
工程创建工作视频，并并通过现场实操演示
方式查看新一代信息技术应用。孙守刚对
各项信息化施工技术给予充分肯定。在智
能集群施工现场，他们先后查看 3D 智能平
地机、无人智能摊铺机和路面基层无人集群
智能施工情况，了解该技术在提升工程质
量、效率、精度、安全系数和降低施工成本方
面作用。王刚在听取施工总体情况介绍后，
肯定中铁四局取得的各项成绩。

王晓丽李佳欣刘硕

交通运输科技示范工程现场
推进会在中铁四局项目召开

本报合肥讯 9 月 17 日，安徽省委常
委、合肥市委书记虞爱华，市委常委、副市
长单虎，副市长何逢阳到中铁四局四公司
承建的合肥市桥头集路快速化改造项目调
研。中铁四局党委书记、董事长刘勃，业务
经理、安徽区域指挥部指挥长汪志成参加
调研。

虞爱华实地察看工程建设情况后强
调，修路不是为修而修，有急缓之分，要重
点考虑产业聚集、车流密集的地方，多修早
修便民之路、发展之路，务必在保证质量、
确保安全基础上，力争早放行，让群众早受
益。同时，对工程项目要加强预审把关，充
分发挥投融资专班作用，控制好设计费、建
设费，把好事办好。

郎成涛 刘志旭

虞爱华到中铁四局
桥头集路项目调研

本报日喀则讯 9月14日，西藏自治区
党委副书记、区人民政府常务副主席陈永
奇到中铁四局二公司雅（安）叶（城）高速公
路拉（萨）日（喀则）段 12 标段项目调研。
日喀则市交通局局长次桑、拉日高速指挥
部指挥长次郎等参加调研。

陈永奇听取雅叶高速公路工程概况、
战略意义以及拉日段12标项目目前施工
进展、人员配备等情况介绍，对12标项目
三年来取得的成绩给予充分肯定，希望全
体参建人员继续传承“老西藏”精神和“两
路”精神，做好开路先锋表率，优质高效地
完成雅叶高速公路建设。

二公司承建的雅叶高速拉日段 12 标
是全线首个转入沥青摊铺的标段，目前已
全面进入收尾阶段。 付健 王昊

陈永奇到中铁四局
雅叶高速项目调研
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本报南宁讯 9 月 13 日至 14 日，中铁四局
党委书记、董事长刘勃在南宁开展商务活动。
局副总经理兼中南区域指挥部指挥长许耀亮，
中南区域指挥部、五公司、建筑公司、七分公司、
八分公司等单位主要负责同志参加相关活动。

9月13日，刘勃与广西交投集团党委书记、
董事长周文举行会谈。刘勃简要介绍中铁四局
历史沿革和发展情况，对广西交投集团长期以
来的关心和支持表示感谢。他表示，中铁四局
将继续发挥自身优势，在双方以往坚实合作的
基础上进一步扩大合作领域，为广西交通发展
做出更大的贡献。

周文对刘勃一行的到来表示欢迎，对中铁
四局积极参与广西建设表示感谢。他表示，广
西交投集团是广西壮族自治区重要的投融资主

体和国有资产经营实体，肩负推动广西高速公
路、铁路建设任务。他希望，双方持续巩固好过
去良好的合作基础，积极探索新的合作模式，在
更深领域、更高层次开展务实合作，携手实现共
赢发展。

9月13日，刘勃与南宁轨道交通集团党委
书记、董事长黄钟晖举行会谈。刘勃对南宁轨
道交通集团长期以来的关心和支持表示感谢，
并简要介绍中铁四局的基本情况及在建项目情
况。他表示，中铁四局是世界500强企业中国
中铁的标杆成员单位，也是全国建筑行业为数
不多、安徽省唯一一家“四特七甲”施工企业，在
诸多领域具有突出优势和技术储备。他希望，
双方加强沟通对接，在交通建设、片区开发等领
域加强合作，创新合作模式，实现发展共赢。

黄钟晖对刘勃一行的到来表示欢迎，对中
铁四局积极参与南宁轨道交通建设表示感谢。
他表示，南宁轨道交通集团在南宁市委、市政府
的大力支持下，围绕轨道交通全产业链，充分发
挥链主企业的作用。他希望，中铁四局与南宁
轨道交通集团互补优势，促进双方创新发展、共
赢发展。

9月14日，刘勃与南宁城投集团党委书记、
董事长黄宗光举行会谈。刘勃简要介绍中铁四
局总体发展、战略布局以及相关建设情况，对南
宁城投集团长期以来的关心和支持表示感谢。
他表示，近年来，中铁四局不断增强核心竞争
力，参与高原铁路、跨江越海特大桥梁隧道等工
程，特别是在培育自身专业能力、创新投融资模
式等方面积极探索。下一步，中铁四局将在安

全优质建好在建项目的同时，进一步加强沟通
对接，在交通建设、跨江大桥、新型产业园区等
领域加强合作，实现双方协同发展、融合发展。

黄宗光对刘勃一行的到来表示欢迎，对中
铁四局积极参与支持南宁城市发展表示感谢。
他表示，近年来，南宁城投集团统筹推进南宁市
多个重大项目，在此过程中，中铁四局作为施工
单位中的一员，展现了深厚的专业实力，做出了
积极贡献。他希望，双方充分发挥自身优势，进
一步拓展合作领域，形成战略关系，携手共进。

在南宁期间，刘勃一行还拜访了中国铁路
南宁局集团党委书记、董事长杨斌，双方就深化
合作进行深入交流，并达成广泛共识。

梁剑陈振

刘勃在南宁开展商务活动
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本报合肥讯 9 月16 日，河南省济新高
速公路有限公司董事长王雨一行到访中铁
四局。局副总经理、总工程师梁超陪同王雨
一行参观局“三馆”，并简要介绍近年来中铁
四局在科技创新、智慧建造等方面的做法和
成绩。

王雨一行还到钢结构建筑公司制造分
公司，观摩钢结构制造工艺流程、数控下料
车间、板单元生产线、预拼接场地及百吨龙
门吊等，对钢结构制造的设备升级、技术改
革、质量把控、安全生产、环保理念等做法表
示高度赞赏。 杨晨胡善存 王怡青

济新高速客人到访中铁四局沪渝蓉高铁武宜段汉川西梁场箱梁架设全部完成
●图片新闻

9月17日，中铁四局八分公司沪渝蓉高铁武宜段项目部完成汉川西梁场全部484孔箱
梁架设任务。沪渝蓉高铁武宜段正线全长315.571公里，设计时速350公里。八分公司主要
工程量包括汉川西梁场箱梁架设484孔，正线铺轨553.797公里、站线铺轨66.074公里、道岔
铺设218组。 梅志伟赵梦婷摄（影像四局）

本报综合消息 连日来，中铁四局各
单位陆续召开上半年经济运行分析会暨
年中工作会，安排部署后四个月重点工
作，确保全面完成年度各项目标任务。

9月15日至17日，五公司召开第六次
工代会、干部大会、上半年经济运行分析
会暨年中工作会和年中经营工作会，部署
后四个月重点工作，确保全面完成年度各
项目标任务。公司将在五个方面发力：聚
焦经营龙头，实现经营规模和质量双提
升；聚焦强本固基，全面提升项目管理水
平；聚焦提质增效，不断厚植企业高质量
发展根基；聚焦创新驱动，加速推进企业
迭代升级；聚焦动力建设，加快建设品牌
标杆企业。

9月16日，二公司召开2023年上半年
经济运行分析会暨年中工作会，宣贯局上
半年经济运行分析会暨年中工作会精
神。今年后四个月， 下转第2版

各单位深入贯彻局经济运行分析会
暨年中工作会精神

本报昆明讯 9 月 13 日，在中国施工企
业管理协会第五届工程建设行业科技创新
大会上，中铁四局一批创新成果获奖。

下转第2版

中铁四局一批创新成果获奖


